

## Universidad San Marcos en cono este

El ministro de Educación **Javier Sota Nadal** se comprometió a gestionar un presupuesto adicional para que la Universidad de San Marcos pueda dictar clases en el distrito de San Juan de Lurigancho, que tiene una población de un millón 600 personas.

Así lo informó el ministro luego de reunirse con el rector de dicha universidad, **Manuel Burga**, y la congresista **Julia Valenzuela** para tratar de buscar una fórmula de consenso para acercar la universidad a los pobladores del distrito más grande de Lima.

Hizo un llamado para que de igual manera otros centros de estudios superiores brinden servicios a las poblaciones más alejadas, sin atentar contra la autonomía universitaria.